



# Compagnie des Phares et Balises

55 bis, rue de Lyon, 75012 Paris - [www.phares-balises.fr](http://www.phares-balises.fr)  
Tél. 33 1 44 75 11 33 - Fax 33 1 44 75 11 35

Documentaires / Sport

## Sport et télévision

Les liaisons dangereuses



En 1948 la première liaison hertzienne a lieu à l'occasion de l'arrivée du Tour de France à Paris. Cette année-là ils sont à peine quelques milliers à regarder l'événement devant les 300 postes disséminés en France. En 1998, un demi-siècle plus tard, ils seront trois milliards de téléspectateurs -partout sur la planète- à voir la finale de la Coupe du monde de football. Le sport a d'abord été un genre méprisé, considéré comme un simple «bouche-trou»; aujourd'hui il est courtisé de toute part car ses audiences sont sans commune mesure avec les autres domaines. Désormais les plus grandes stars de la planète ne sont plus les vedettes d'Hollywood, mais bel et bien les «Dieux des stades» dont certains amassent en 10 ans, ce que les Beatles auront gagné durant toute leur carrière

### Générique

---

Réalisation

**Jean-Christophe Rosé**

Co-auteurs

**Benoît Heimermann**

Production

**Cie des phares et balises**

### Caractéristiques

---

Copyright

**2004**

Durée

**54 minutes**

Diffusions

**France 5 (02/10/2004), TV5, France 4, 2M (Maroc)**

### Coupures de presse

---

"Excellent film de Jean-Christophe Rosé, réalisateur aussi talentueux que passionné, et Benoît Heimermann, l'un des meilleurs journalistes sportifs français dont les enquêtes et reportages font, chaque semaine, le bonheur des lecteurs de "L'Equipe Magazine".